

# Recibimiento

## a los alumnos de Educación a Distancia



 César Alanís Merchan

 Víctor Jurado Acevedo

El pasado 6 de agosto se empezó a escribir la historia de los nuevos estudiantes de educación a distancia de la licenciatura en Derecho, quienes fueron recibidos por un representante de la Coordinación de Universidad Abierta y Educación a Distancia CUAED, así como por el responsable del área académica, licenciado José Miguel Ruíz de Aquino, quien dirigió este evento a nombre del maestro Ricardo Rojas Arévalo, Jefe de la División de Educación a Distancia; también estuvieron presentes el maestro Miguel Ángel Vidal González, quien está a cargo de la sección escolar de SUAYED y el licenciado Armando Onofre Martínez, de cómputo académico de la DED. Aproximadamente doscientos cincuenta estudiantes mujeres y hombres ingresaron este semestre para conformar la generación 2016-2020, que emblemáticamente se distinguió como la Generación del Centenario, a propósito de los cien años de la promulgación de la Constitución de 1916. 